

## Presseinformation

## DER KREIS Küchenspezialisten aus der Region präsentieren auf der Internationalen Küchenmesse im Rahmen der Familie & Heim die Küchen-Neuheiten 2025

Leonberg/Stuttgart, 19. November 2024. Die 20. Ausgabe der Internationalen Küchenmesse findet erneut im Rahmen der Familie & Heim auf der Messe in Stuttgart statt. Präsentiert werden die neuesten Trends und Innovationen der Küchenbranche, die in auf den Fachmessen Küchenmeile A30 in Ostwestfalen und IFA in Berlin zum ersten Mal gezeigt wurden. Die wichtigsten Trends:

- Die Zeit der dunklen Küchen ist vorbei helle, warme Farbtöne setzen dieses Jahr den Trend.
- Für alle, denen glatte Oberflächen zu schlicht sind, bieten Fronten in Rillenoptik eine elegante Alternative
- Energieeffiziente Geräte und Materialien aus recycelbaren Rohstoffen sind der neue Standard
- Moderne Küchenkonzepte gehen heute über die Küche hinaus und verbinden verschiedene Wohnbereiche miteinander
- Ergonomie und Individualität sind entscheidende Faktoren, damit die Küche optimal zum Lebensstil passt
- Eine durchdachte Stauraumplanung ist das A und O für eine funktionale Küche.

In Zeiten, in denen Künstliche Intelligenz und Virtual Reality auch das Zuhause erobern, sind umso mehr handwerkliches Geschick und die Leidenschaft zertifizierter Küchenspezialisten unverzichtbar. Endverbraucher können die 20. Internationale Küchenmesse in Stuttgart nutzen, um Ihre Traumküche gemeinsam mit den Experten von DER KREIS, Europas führendem Verbund von Küchenspezialisten, zu planen. Vom 21. bis 24. November 2024, erwartet in Halle 4 des Stuttgarter Messeherbstes, Kücheninteressierte spannende Neuheiten, frische Designideen und erstklassige Services rund um das Thema Küche. Die zertifizierten DER KREIS Küchenspezialisten kann man leicht am Freundschaftssymbol, dem roten Kochhandschuh, erkennen.

## Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall

Die Besucher der Internationalen Küchenmesse können in Halle 4 nicht nur eine kreative Küchenplanung erhalten und innovative Hausgeräte von AEG, Bosch, Siemens oder insbesondere auf eigenem Stand von Miele begutachten, sondern auch an zwei Gewinnspielen teilnehmen. Mit etwas Glück können Messebesucher



eines der hochwertigen Küchengeräte der Marke Smeg oder ein Wochenende für zwei Personen für das 24h-Rennen auf dem Nürburgring gewinnen. Eines der Rennfahrzeuge nebst Profirennfahrer Bernd Albrecht sind ebenfalls auf dem Stand anzutreffen.

**Kleiner Tipp:** Die Besucher sollten idealerweise den Grundrissplan ihrer bisherigen Küche mitbringen, um die Wunschküche individuell von einem Küchenspezialisten vor Ort planen zu lassen.



## **DER KREIS**

Einkaufsgesellschaft für Küche & Wohnen mbH & Co. KG Mollenbachstr. 2 | 71229 Leonberg

Carsten Nilles
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel.: 0 71 52 / 60 97-165 | E-Mail: presse@derkreis.de